

« Nous sommes dépendants les uns des autres »

Quels sont nos besoins essentiels? La question a occupé l'esprit de Jérôme Heim durant la pandémie. La réponse de ce docteur en sociologie qui donne des cours de stratégie de développement du territoire? «L'appartenance sociale. On s'est créé l'illusion qu'on peut vivre sans l'autre, que notre réussite, on ne la doit qu'à soi, alors que nous sommes complètement dépendants les uns des autres. » Ce père de trois adolescents ajoute deux activités cruciales à son équilibre: la marche et le skateboard, sa passion. Mais rembobinons l'itinéraire de ce Loclois, très engagé dans des projets associatifs. Cela a commencé par la sauvegarde de l'Ancienne poste du Locle, devenue un centre culturel et d'animation. «J'y ai consacré

vingt-trois ans de ma vie.» Par la suite, c'est le skateboard qui l'a amené à constituer une association pour obtenir des locaux dans les anciens abattoirs de La Chaux-de-Fonds. En 2014, rebelote, il lance un projet de skatepark en béton au Locle, grâce à une quinzaine de chantiers participatifs où jeunes et moines jeunes mettent la main à la pâte. «Cet aspect citoyen représente ma passion: faire participer les jeunes à l'amélioration de leur lieu de vie, augmenter leur estime de soi et créer du lien social.»

Jérôme Heim 42 ans Adjoint scientifique HE-Arc Gestion (HEG ARC) Neuchâtel